

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

1. die Entwurfsplanung für die Erschließung „Verbindungsweg Roßbacher Straße – Am Herrenberg“ zu bestätigen und

2. das Technische Ausbauprogramm „Verbindungsweg Roßbacher Straße – Am Herrenberg“ mit folgenden Teileinrichtungen

- Verkehrsmischfläche
mit einer Breite von 5,75m, mit beidseitiger Bordanlage (Rundbord) und einseitiger zweizeiliger Entwässerungsrinne, Belastungsklasse 1,0 – Asphaltbauweise

- Zufahrten
Betonsteinpflaster

- Straßenentwässerung
über Straßeneinläufe in neue Regenwasserversickerungsanlagen (Rigolen)

zu beschließen.

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 1	dagegen: 1	Enth.: 2
Stadträte:	dafür: 3	dagegen: 3	Enth.: 6

Rauner
Ausschussvorsitzender